

LA TOURNEE MONDIALE DE SPORTS EXTREMES

ARRIVE EN FRANCE

A L'ALLIANZ RIVIERA, STADE DE NICE



**CONFERENCE DE PRESSE
NITRO CIRCUS MOTO MAYHEM
VENDREDI 29 MAI 2015**

Un événement exceptionnel pour tous les engins à moteur.
Avec la participation de la superstar Travis PASTRANA,
Et des meilleurs mondiaux des sports extrêmes.

A CETTE OCCASION, NOUS VOUS INVITONS LE 29 MAI 2015 EN AVANT PREMIÈRE À LA PRÉSENTATION DU SHOW EN PRÉSENCE DE MONSIEUR ESTROSI, DÉPUTÉ MAIRE DE NICE - PRÉSIDENT DE LA MÉTROPOLE NICE CÔTE D'AZUR ET LE CÉLÈBRE RIDER FRANÇAIS DE L'ELITE MONDIALE EN MOTOCROSS, TOM PAGES.

**HORAIRES : DE 9H À 11H
LIEU : ALLIANZ RIVIERA – ENTRÉE PARKING P1**

Le phénomène mondial de sports extrêmes, Nitro Circus Live arrive avec un tout nouveau show encore plus incroyable, repoussant les limites de l'extrême : Nitro Circus – Moto Mayhem. La tournée 2015 se produira dans les plus grands stades européens avec en exclusivité une date en France à l'Allianz Riviera, le stade de Nice, le 24 juin 2015.

MERCI DE CONFIRMER VOTRE PRÉSENCE AVANT LE 25 MAI 2015 AUPRÈS DE L'AGENCE DE PRESSE CAROCOM

MEDIA



Agence CAROCOM
Chloé COSTOPOULOS
Email : chloe.costopoulos@carocom.fr
Mobile : +33(0)6 63 38 37 07

A PROPOS DE NITRO CIRCUS LIVE

Nitro Circus continue à se positionner auprès des jeunes comme l'une des marques de sports extrêmes et de divertissement les plus en vue et les plus prometteuses au monde.

L'histoire du Nitro Circus Live débuta en 2003 avec Jeremy Rawle, Greg Godfrey et la superstar Travis Pastrana. Ils réalisèrent des vidéos filmées dans un petit garage de l'Utah. Le succès est immédiat, et ces vidéos deviennent une série TV, diffusée dans plus de 60 pays, devenant l'un des programmes les plus populaires de tous les temps de la chaîne MTV.

Nitro Circus est propulsé à une notoriété mondiale laissant un souvenir ardent dans l'esprit des jeunes à travers la planète. Le film Nitro Circus 3D, a été lancé en 2012 dans les cinémas à travers le monde.

En 2010, l'actuel CEO et référent dans l'industrie des sports extrêmes Michael Porra, prend le pari de transformer les séries TV en un événement live pour ainsi créer une tournée mondiale, Nitro Circus Live.

Depuis le lancement de la tournée Australienne il y a 4 ans, le spectacle a fait le tour du monde, pulvérisant les records des box-office et donnant naissance à une armée de fans. Le spectacle a déjà eu lieu dans les 5 continents, jouant à guichets fermés en Australie, Nouvelle Zélande, Chine, US, Canada, l'Afrique du Sud et à travers tout le continent américain.

MEDIA



Agence CAROCOM
Chloé COSTOPOULOS
Email : chloe.costopoulos@carocom.fr
Mobile : +33(0)6 63 38 37 07